

Viernes, 5 de Junio de 2009

**Cultura**

---

## **Cerca de 10.000 personas visitan el Museo de Aguas de Alicante**

El Museo de Aguas de Alicante ha recibido la visita de cerca de 10.000 personas procedentes de diferentes países, desde su apertura al público el pasado 5 de febrero.

Entre las recreaciones instaladas en el museo puede visualizarse el recorrido que presenta el agua, desde que empieza mediante una espectacular tormenta, pasando por un remolino gigante de agua, corrientes subterráneas, agua interactiva en el suelo, y el llenado y vaciado del propio aljibe. Estos efectos se podrán disfrutar en la zona del museo, de manera completamente envolvente.

El museo cuenta además con todo un despliegue de información que explica la evolución de la ciudad relacionada directamente con la gestión del agua. Esta información la absorbe el visitante mediante paneles informativos, videos, infografías y un innovador sistema de proyección que, mediante tres grandes áreas, permite observar recreaciones 3D, fechas y datos acerca de la población alicantina, y todo ello desde el Neolítico hasta la actualidad.

En la planta superior, el visitante encontrará una original recreación de una zona verde, con aplicaciones interactivas que ayudan a comprender muchas de las características y funciones del agua. ■